

Pôle communication Tél.: 24 65 42

Mardi 10 juillet 2018

## **INVITATION PRESSE**

Le gouvernement et plus particulièrement Mme Déwé Gorodey, membre du gouvernement en charge de la culture, vous invite à une conférence de presse pour vous présenter le projet de rénovation du musée de Nouvelle-Calédonie.

Cette présentation aura lieu au musée, vendredi 13 juillet à 9 h 30, dans l'espace réservé aux relations à la mer.

Elle se déroulera en présence des membres du jury qui ont arrêté le projet ainsi que des lauréats du concours d'architectes qui vous dévoileront toutes les facettes de cette opération d'agrandissement et de modernisation.